

mismo día. Creo al día siguiente fuimos a ver nuestras cosas. Algunos quemados y otros no estaban.- _____

_____ El testigo Ramón Ricardo Saavedra, respecto del hecho DECLARA: Yo estaba ese día en mi oficina, cuando atacan la base, desde la calle, se sentía golpes de piedras, nos alertan de un ataque a la base y que teníamos que salir, empiezo a preparar mi maletín de trabajo. Todo fue rápido y dramático, dejé todo y salí por el fondo. Perdí todo, no recuperé nada. Habrán sido las 10.30 o 11 de la mañana. Desde las 8 que estábamos en una reunión nos dijeron que ya había problemas. No pude identificar a las personas que ingresaron a la empresa. No ví como incendiaban y quienes fueron ni que elementos usaban. Los que trabajamos ese día éramos como 20 personas aproximadamente. Yo fui el último en salir junto a Blanco y Casolari, César nos dijo que teníamos que salir rápido, sí, era el de seguridad. Fuimos por el fondo porque era más seguro. Había otro guardia nos abre y salimos, era Del Prado. Yo aseguré el centro de cómputos, servidores, cerré todo.- _____

_____ La testigo Maria Acosta, respecto del hecho DECLARA: Ese día estaba en la ruta cuando sucedió el incendio, soy una luchadora social, se había tomado Campo Duran, estábamos esperando resultados. Yo vi correr mucha gente para el lado del incendio, yo estaba parada a la salida de Refinor. Salían y paraban personas, el incendio se hacía más grande. Estábamos manifestándonos, ellos también por los acusados, estaba Doña Rosa, Moreno, yo y Sedan. Había gente que sacaba cosas y otros que impedían que hagan eso. Después escuché comentarios de Paliza de que se estaba quemando Tecpetrol. Nos retiramos porque llegó la policía y gendarmería. Yo fui como a las 7:00 de la mañana, estaba de la vía más para acá, los acusados también estaba la Sra. Fernández, Tomas Moreno, Sedan, la Sra. Soza sentados en la vía y de ahí observamos. Fuimos a hacer una sentada en la Refinor. Siempre participo desde la primera vez.- _____

_____ La testigo María Leonor Cazón, respecto del hecho DECLARA: Soy vecina de Hugo Carabajal. Cuando me entero del incendio, me acerco a mirar. Me encuentro a mi vecino, él también estaba observando. Me quedé media hora nomás de ese tiempo. Se veía que salían gente y otros llegaban a mirar. A Sedan también lo conozco. Carabajal llega después que yo, eso